



Die Billardfreunde aus Mühlhausen freuen sich schon auf das Billard-Jubiläums-Turnier am 30. April zum 50-jährigen Bestehen.

FOTO: ANTON FISCHER

Die Billardfreunde feiern ihr Jubiläum

SPIEL Das Jubiläums-Turnier der Mühlhausener zum 50-jährigen Bestehen im Jahr 2021 wird dieses Jahr am 30. April nachgeholt.

VON ANTON FISCHER

NEUSTADT A.D. DO./MÜHLHAUSEN.

Die Billardfreunde Mühlhausen 1971 e.V., als ältester Pool-Billardverein Bayerns, wurden im vergangenen Jahr 50 Jahre alt und konnten 2021 ihr Vereins-Jubiläum mit einem Festakt im Wittmann Saal in Siegenburg mit seinen Mitgliedern und viel Prominenz feiern.

Ein gelungener Ehrenabend mit vielen Auszeichnungen und Lobesworten, wie vom Landrat Martin Neumeyer, von den Bürgermeistern aus Neustadt, Thomas Memmel und Siegenburg Dr. Johann Bergermeier.

Es gratulierten Vertreter des BLSV, sowie des Bayerischen Billardverbandes. Neben den Gründungsmitgliedern wurden viele Vereinsmitglieder für 10 bis 50-jährige Mitgliedschaft vom Ver-

ein und BLSV geehrt. Doch das sportliche Geschehen des Gründungsfestes, ein Billard-Jubiläums-Turnier, das für den 1. Mai 2021 geplant war, musste zum Bedauern der vielen Aktiven wegen Corona abgesagt werden.

Nachdem es jetzt wieder möglich ist, Feste zu feiern, wird nun das Billard-Jubiläums-Turnier zum 50-jährigen Bestehen nachgefeiert. Termin ist Samstag, der 30. April 2022. Derzeit laufen die Vorbereitungen dazu, so Vorstand Fischer.

Es wurden die befreundeten Vereine aus der SPBL, Südbayerische Poolbillard-Liga, sowie des BBV, Bayerischer Billardverband dazu eingeladen.

Von den geladenen Vereinen erhielten die Billardfreunde trotz des einmaligen Jubiläums nur wenige Zusagen. Dabei kommen folgende zehn Mannschaften von den BBV Vereinen: SC Dingolfing, BSV Fortuna Pfeffenhausen, BC 80 Wildenberg, SV Essench, BSV Ergolding, BC 73 Pfeffenhausen, Billardclub Mainburg, Billardclub Kelheim, PBT Münchsmünster und der PBC Illmünster, sowie mit dem Patenverein BC Schwaig eine Mannschaft aus der SPBL. Die Gastgeber stellen selbst drei Mannschaften, somit findet das Turnier mit 14 Mannschaften statt.

Eine Mannschaft besteht aus vier Mitspielern, die beliebig in der Mannschaft sowie im Spielsystem getauscht werden können. Das Turnier findet im Billardheim in Siegenburg, Hopfenstraße 3, statt. Das Treffen der Mannschaften findet ab 9 Uhr mit Weißwurstfrühstück statt, nach der Auslosung geht es ab 10 Uhr an die Tische.

Der Turniermodus, es wird nach dem Schweizer System gespielt mit zwei Einzel im 8-Ball und 10-Ball sowie einem Doppel im 9-Ball. Am Turnier Ende erfolgt die Siegerehrung, wobei es Pokale und Erinnerungsgeschenke für alle Vereine gibt.

Ferner sind zu dem Jubiläums-Turnier ehemalige Mitglieder und Freunde der Mühlhausener Billardfreunde herzlich dazu eingeladen. Dabei kann man alte Erinnerungen in den vielen Fotoalben der Billardfreunde bewundern, die seit der Gründung gesammelt wurden. (zfi)

BEI UNS IM NETZ

Weitere Informationen aus der Region finden Sie bei uns im Internet: www.mittelbayerische.de/kelheim